

Communiqué de presse

Une présidence féminine à la tête de Vaud-Unihockey



Aux différentes rédactions sportives

Madame, Monsieur,

A titre d'information, mais aussi dans les perspectives d'étroites collaborations, l'unihockey romand est particulièrement honoré de la récente nomination à la tête de l'Association cantonale de Vaud-Unihockey de **Stéphanie Etienne**, vice-présidente de l'Unihockey Club Jongny et responsable de la sélection M15Léman qui a participé récemment au U15Trophy à Neuchâtel.

Nul doute que ses différents engagements et expériences sauront apporter un nouveau dynamisme au sein de l'unihockey vaudois à l'heure alors même qu'une marque de sympathie et de développement du 2^{ème} sport en Suisse au nombre de licenciés par équipe est désormais mesurable concrètement en Suisse romande.

Elle sera entourée d'une toute nouvelle équipe motivée qui apportera un éclairage nouveau avec la mise en place de projets, tels que le sport-étude, le développement de la Coupe vaudoise, des sélections cantonales et d'une meilleure visibilité dans les médias.

D'ores et déjà tous nos vœux de succès et encouragements pour la promotion de notre sport-passion !

Merci par avance pour le suivi que vous apporterez à cette information ainsi que l'intérêt et disponibilité à soutenir un sport qui n'attend qu'un déclic médiatique pour se faire encore mieux connaître.

Dans ces perspectives, recevez, Madame, Monsieur, mes plus cordiales salutations.



Michel Ruchat, Président de la Ligue Régionale Région 1 Suisse romande c/Swiss unihockey

michel.ruchat@swissunihockey.ch T +41 79 623 3122